



＜目標＞

- ・幼稚園生活のリズムを取り戻しましょう
- ・存分に体を動かして遊ぶ心地よさを味わいましょう

神戸市立青山台こばと幼稚園

☎ 078-752-0700

HPで
日々の様子を配信中!
ご覧ください!

楽しいことがいっぱい!



2学期がはじまるよ！

暑くて長い夏休みでしたが、水遊びや夏祭りなど、夏ならではの遊びを楽しむことができたでしょうか。

いよいよ2学期が始まりました。久しぶりに友達や先生と会えることを楽しみにしたり、少し緊張したりと、様々な姿が見られると思います。1学期の遊びや生活の流れを思い出し、自分で幼稚園生活のリズムを取り戻すことができるよう、自分でしようとする姿をしっかり認めながら支えていきたいと思います。

まだまだ暑い日が続きます。水分補給をしつかりして熱中症に気を付けながら過ごしていきたいと思います。



＜おうちのみなさんへ＞

- ・思いきり体を動かして遊ぶことを楽しめるように動きやすい服装で登園してください。
- ・たくさん汗をかきますので、お茶は多めに持たせてください。
- ・台風や警報発表に備え、4月に配布しました「警報発表時の登降園について」のプリントをよく見ておいてください。
(ホームページにもアップしています)
- ・野菜栽培後の植木鉢と支柱は、ご家庭で保管しておいてください。持参日は後日お知らせします。



元気いっぱい遊ぼう！

1学期は、「だるまさんがころんだ」「パンダたいそう」、子供たちがルールを考えた「おさかなおにごっこ」などで、力いっぱい体を動かして遊ぶことを楽しみました。

「だるまさんがころんだ」では、鬼をしている友達の動きをよく見てピタッと動きを止めたり、鬼をタッチして「キャー！」と元気な声を出しながら逃げたりして、何度も繰り返し遊ぶ姿が見られました。

2学期も友達と一緒に心を弾ませながらいろいろな運動遊びを楽しみ、「体を動かして遊ぶと楽しい！」「力いっぱい遊ぶと気持ちいい！」という気持ちをたくさん味わっていきたいと思います。



秋の自然を楽しもう

1学期に植えたヒマワリが、夏休み中にきれいに咲きました。8月の終わり頃からは、トンボの赤ちゃんが畑やプランターの花近くを飛んでおり、元気に過ごしています。

また、フウセンカズラがふくら可愛い実をつけたり、ヒマワリの種もでき始めたりして、少しずつ秋が近づいているのを感じます。

秋の虫を見付けたり、種とりをしたりして、初秋の自然の様子に関心をもってかかわる姿につなげたいと思います。

